

Mercredi 04 juin 2025

Une centaine d'élèves du collège étaient présents pour participer aux derniers entraînements de badminton, de gymnastique, de futsal et de basket ainsi qu'au goûter de fin d'année organisé par les professeurs d'EPS du collège.

Voici quelques photos de ce dernier jour d'AS pour l'année 2024-2025.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une trentaine de gymnastes étaient présent(e)s pour continuer et peaufiner leurs enchaînements au sol, à la poutre, aux barres, en vue de la compétition qui se déroulera le 18 juin.



ENTRAINEMENT DE BADMINTON

Une vingtaine d'élèves ont échangé des volants.



ENTRAINEMENT DE FUTSAL

Une quinzaine d'élèves sont venus s'affronter une dernière fois pour l'année, lors de petits matchs organisés en interne.



ENTRAINEMENT DE BASKET

Une douzaine d'élèves sont aussi venus s'affronter une dernière fois pour l'année, lors d'un petit tournoi de 3x3 organisé en interne.





GOUTER DE FIN D'ANNEE



Nous vous félicitons pour votre implication tout au long de l'année et nous espérons vous revoir nombreux l'année prochaine.